



Le clergé et les fidèles des paroisses de Suisse en pèlerinage vers les lieux saints de l'antique Helvétie



Service de communication du DREE, 24.07.2025. Avec la bénédiction du métropolite Nestor, exarque patriarcal d'Europe occidentale, plus de vingt pèlerins, fidèles de la paroisse de la Résurrection du Christ à Zurich et d'autres communautés orthodoxes de Suisse, ont fait du 14 au 18 juillet 2025 un pèlerinage à Saint-Maurice sur les pas de sainte Véréne († début du IV^e siècle), compagne de route de la Légion thébaine, dont les soldats, sous le commandement d'un officier nommé Maurice, ont subi le martyre pour le Christ sur ordre de l'empereur païen Maximien.

Les pèlerins ont parcouru un trajet dans la montagne à travers le canton du Valais, du col du Grand-Saint-Bernard jusqu'à Saint-Maurice, rapporte le site du diocèse de Chersonèse. Ils ont visité Vérollez – lieu du martyre de la Légion thébaine, ainsi que l'abbaye Saint-Maurice, fondée en 515 et comptant parmi les plus anciens monastères de l'Occident chrétien encore en activité.

Le moment central du pèlerinage a été la célébration de la Divine Liturgie à l'abbaye de Saint-Maurice

par l'archimandrite Martin (de Caflisch), doyen des paroisses orthodoxes de Suisse et supérieur du monastère de la Sainte-Trinité à Dompierre, entouré du prêtre Dimitri Mottier, recteur de la communauté de Sion, du prêtre Daniel Scherrer, cleric de la paroisse de la Résurrection à Zurich, et du diacre Georges Darage, cleric du monastère de Dompierre.

Dans son sermon, l'archimandrite Martin a souligné : « Le témoignage des martyrs naît de leur rencontre personnelle avec Dieu. Celui qui a véritablement goûté à l'amour de Dieu ne peut plus se détourner de Lui ». Il a appelé les fidèles à ne pas se laisser décourager par les difficultés de notre époque, mais à avancer avec confiance vers ce que le Seigneur a préparé pour nous.

Après la Liturgie, environ soixante personnes ont vénéré les reliques des saints martyrs. Au nom de tous les pèlerins, l'archimandrite Martin a ensuite exprimé sa reconnaissance aux moines de l'abbaye de Saint-Maurice, en particulier au père abbé émérite Jean et au nouveau prieur, le père Simon pour leur accueil chaleureux et leur hospitalité.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93430/>